

しあわせの里の四季 夏から秋へ



▲今年は『マリーゴールド』を植えます ▲『みやこわすね』の手入れは欠かせません ▲夏祭りに向けて団扇づくり ▲園庭で採れたキュウリで浅漬けづくり



▲玉島通り町商店街に外出 ▲ベビーカステラの生地づくり ▲手作りプリン「おいしいよ！」きれいなコスモスが咲いていました



▲晴れた日の園庭茶会 ▲七夕祭 誓い事叶うといいな ▲転倒予防体操がんばってます ▲敬老会でゲストと熱唱

いきいきライフ



▲晴れた日の外出は気持ちいいですね 玉島みなど公園 ▲落語観賞 本日の演目は『刻(とき)そば』する蕎麦が見えそうです ▲すいかパフェの完成！ ▲季節の切り絵、すてきでしょ？



▲七夕の短冊に願いを込めて 「みんなが幸せに暮らしますように」 ▲ひまわりの絵葉書 「きれいに塗れるかな」 ▲お昼のおかずは野菜炒め 「おいしくな~れ！」 ▲今日のおやつは手作りどら焼き 「いただきま~す！」

特
養

勇
崎
デ
イ

柏
台
デ
イ

柏
台
G
H

ショート専用棟で家庭的なケアを実現

あすなろ園ショートステイ事業は、7月からGCU2階をショート専用棟にしました。これにより、ショートステイ専属の職員が利用者と馴染みの関係を築くと共に、家庭的な環境の中で統一したケアを実現することを目指しています。専用棟は個室と4人部屋があり、受け入れ人数は20名です。ご利用の際には、担当のケアマネにご相談ください。

お問い合わせは

℡ 528-13110

ショート担当 藤岡

▲お一人のスペースが広い4人部屋

▲明るくゆったりとした個室

▲小上がりの畳コーナー

▲のんびり過ごせる談話コーナー

第24回 あすなろ園夏祭り

8月29日、第24回あすなろ園夏祭りが催されました。今年は、あいにくの雨模様のため屋内での開催となりましたが、400名以上の来場者がおり、ゲストステージなどの催しを見て楽しんでいたことができました。入園者も、ご家族と一緒に見学したり、屋台の焼きそばなどを食べたりと、楽しい時間を過ごしておられました。



第47回 中国地区老人福祉施設研修大会に参加



表彰式では、当法人からは13年以上勤務の8名が受賞。岡山県代表で、中塚裕之園長が中国地区老人福祉施設協議会会長より賞状と記念品を受け取りました。受賞者は次の通り。

園長	中塚 裕之
柏台GH	浅原 順子
柏台GH	井ノ上晃彦
調理員	守安 和恵
調理員	岡本佳代子
調理員	石原さち子
調理員	渡邊 幸子
特養	岡部 恵子
調理員	田学さん
調理員	森脇 洋さん
調理員	岡田学さん
調理員	森脇 洋さん
会の発表を通して、あすなろ園柏台ディアイ管理者の岡田学さんと森脇洋さんが『認知症予防塾の開講』と題して発表を行ないました。発表内容の詳細は、あすなろ園のホームページに掲載していますのでご覧下さい。	柏台G H
翌日の分科会では、県大会の発表を通して、あすなろ園柏台ディアイ管理者の岡田学さんと森脇洋さんが『認知症予防塾の開講』と題して発表を行ないました。発表内容の詳細は、あすなろ園のホームページに掲載していますのでご覧下さい。	柏台G H

利用者の満足度向上のために



▲健康面のことでの質問

▲和やかな雰囲気の中、様々な意見が上がりました

9月18日、今年度1回目の「利用者の意見を聴く会」を開催しました。参加された12名の皆様から、食事や入浴、外出などに対するご意見や、ご自身の健康面の接遇についてのご意見がありました。頂戴したご意見に対しては園長をはじめ、管理栄養士、看護部長、特養統括部長がその場でお答えしています。また、ご意見や回答をまとめた報告書を、各フロアに掲示しています。

特養の制服が変わりました



▲新しい制服を着た特養フロア主任
より家庭的な雰囲気を感じられるように、今年から制服を変更しました。



よろしくお願いします

新職員紹介

玉島南高齢者支援センター
介護支援専門員
中村 剛司